



RENUNCIÓ AL PRI EX DIPUTADA FEDERAL

Por Redacción / *El Independiente*

En medio de la crisis política en Nuevo León, generada por el retorno de Samuel García Sepúlveda al gobierno estatal y la renuncia del gobernador interino Luis Enrique Orozco Suárez, que había designado el congreso estatal, renunció al PRI la exdiputada federal Lorena Martínez Rodríguez, titular del Instituto de Educación en Aguascalientes, después de más de cuatro décadas de militancia.

La renuncia al Partido Revolucionario Institucional (PRI) de la actual titular del Instituto de Educación en Aguascalientes (IEA) se presenta luego de que se diera a conocer que las dos candidaturas al Senado en Aguascalientes serían para Acción Nacional.

Además de diputada federal en las LVI-II y LX legislaturas, Lorena Martínez Rodríguez también fue presidenta Municipal de Aguascalientes, Procuradora Federal de la Defensa al Consumidor y candidata del PRI a la gubernatura de Aguascalientes. Este lunes anunció su renuncia al PRI.

En una carta dirigida al presidente nacional del partido, Alejandro "Alito" Moreno Cárdenas, la ahora ex priista mencionó que después de 40 años de militancia en el tricolor, ya no encuentra la sabiduría que

antes inspiraba y motivaba a los miembros del Revolucionario Institucional.

Expresó Martínez Rodríguez su desilusión porque el espacio del partido, que solía ser un lugar de diálogo y escucha, se ha transformado en un ambiente de cerrazón, desilusión y desesperanza.

En la misiva dirigida a Alito Moreno, Martínez Rodríguez señala que su renuncia al PRI tiene como objetivo recuperar su libertad para seguir luchando y trabajando por Aguascalientes y por un país mejor.

La dos veces ex diputada federal agradeció por todo, marcando el final de una extensa trayectoria dentro del partido. Martínez Rodríguez se afilió al PRI en 1985. De 1989-1990 fue delegada Política del Segundo Distrito Local en Aguascalientes. De 1991-1992 fue dirigente estatal del Consejo para la Integración de la Mujer (CIM) en Aguascalientes.

Entre 1992-1993 ocupó el cargo de coordinadora estatal del Movimiento Territorial (PRI) en Aguascalientes. 1992-1993 secretaria general del Comité Directivo Estatal (CDE) de UNE "Ciudadanos en Movimiento" (Sector Popular PRI) y de 1991 a la Fecha Consejera Política Estatal del PRI en Aguascalientes.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL INDEPENDIENTE

5

05/12/2023

LEGISLATIVO



Foto: Cuartoscuro



Foto: Cuartoscuro